



安祥寺中だより

学校だより 5月号

令和元年5月7日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

春季総合体育大会開幕

4/27(土)に西京極総合グランドにて、春季総合体育大会の開会式が盛大に行われました。

本校からも94名の生徒が代表として、プラカード、生徒会旗を先頭に、各部のユニフォームに身を包み堂々とした行進をしてくれました。

各部の競技でも生徒たちは奮闘してくれました。保護者や地域の皆様もご声援ありがとうございました。



「令和元年」スタート

5月1日から元号が「令和」へと変わりました。平成31年度⇒令和元年度と表記も変更します。

「令和」は英語表記では、beautiful harmony (美しい調和) とされます。変化が激しい時代ですが、新たなものを受け入れながら、伝統と文化を大切にし、より良いものを作り上げていく私たちの国の古来からの良さを継承したいものです。生徒たちには新たな時代を生きる人材として、「自らの将来と次代を切り拓く」力を育成してまいります。

憲法月間によせて

5月3日は憲法記念日です。日本国憲法については、中学では3年生の公民の授業において前文から学習をしますが、「国民主権」「基本的人権の尊重」「平和主義」という三大原則のもと、**我が国の民主主義の根幹を成す**ものです。



現在の日本の繁栄は、過去の大きな試練を乗り越え、法と正義と秩序が保たれる社会づくりに向けた努力の結実であることを改めて考えなければなりません。

私たちの法を順守し、正義を重んじ、互いに助け合うという精神は、近年の未曾有の災害時においても、人々の秩序ある行動や復旧復興に向けた国民的な支援という姿にも具現化されており、世界に誇れる日本のすばらしさと言えます。

ご家庭でもぜひこの機会に、法やルールを守ることの大切さについてお話し合いを深めていただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひします。

単元テスト(5/24)の準備を

本校の定期テストは年間行事計画案でお知らせしていますように、6月、9月、11月、1・2月の計4回です。



1回あたりのテスト範囲が広範囲になり過ぎないように、1・2年生は単元テストを5/24(金)に実施します。遅くとも2週間前から計画的に準備しておくことが大切です。

なお、3年生は、沖縄への修学旅行、代休、学習確認プログラム1st等行事が続くため、授業の中で単元テストや小テストを実施し、5/24(金)は平常通りの授業を行います。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

この印刷物が不要になれば

「難がみ」として古紙回収等へ！



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。